

Amifp en CiberWall 2024

Amifp en el acto central del  
bicentenario de la Policía Nacional

Ayudas económicas Amifp 2024

IV Foro "Intervención policial en el  
ámbito de la discapacidad: Educando  
para erradicar la #violencia sexual"

Residencia Fundamifp:  
Ayudas Caixabank y  
Fundación Cajamurcia



Amifp

ASOCIACIÓN A FAVOR  
DE PERSONAS  
CON DISCAPACIDAD DE LA  
POLICÍA NACIONAL

# Sumario

1. Editorial: Amifp en CiberWall 3
2. Tú también opinas 4
3. Noticias destacadas de Amifp y Amifp con la Policía Nacional 5
4. Relatos de usuari@s de Amifp 13
5. Especial: IV Foro Amifp 16
6. A fondo: Voluntariado *One to one* 18
7. Te interesa: Lectura Fácil 19
8. Amifp Extremadura 22
9. Residencia FUNDAMIFP 23
10. Hogar Dental 26

## Amifp en las Redes Sociales



### EDITA

Asociación a favor de personas con discapacidad de la Policía Nacional (AMIFP)

### COORDINACIÓN

Andrés Torquemada Luengo  
Director - Gerente de AMIFP

### REDACCIÓN

Alba Vila  
Responsable Comunicación AMIFP

### COLABORACIONES

Trabajadores de AMIFP Y FUNDAMIFP

### LECTURA FÁCIL

Adaptación de noticias a lectura fácil:  
Associació Lectura Fàcil



### IMPRESIÓN

www.enriquedelbarrio.es

D.L.: M-24029-2013

## DELEGACIONES AMIFP

### SEDE CENTRAL

Complejo Policial de Canillas  
Edificio División Económica y Técnica,  
Planta Baja  
C/ Julián González Segador nº2  
28043 Madrid  
Tels.: 91 582 19 60/16 53/ 91 548 08 41  
E-mail: amifp1@amifp.org  
www.amifp.org

### AMIFP MURCIA

Avda. Academia Gral. del Aire, 353  
30720 Santiago de la Ribera (Murcia)  
Tel.: 968 18 59 33  
Fax.: 968 18 42 11  
e-mail: residencia@fundamifp.org

### AMIFP EXTREMADURA

Avda. Santiago Ramón y Cajal, 1  
06005 Badajoz  
Tel: 924 24 07 94  
e-mail: extremadura@amifp.org



# Editorial

## Amifp en CiberWall 2024: IV Congreso de Seguridad Digital organizado por la Policía Nacional

Amifp tuvo la oportunidad de participar con un stand propio en el IV Congreso de Seguridad Digital, un evento de gran envergadura en términos de seguridad, inaugurado por el director general de la Policía, Francisco Pardo Piqueras y celebrado del 18 al 20 de junio en la Escuela Nacional de Policía (Ávila).

El objetivo principal fue, el acercamiento a diferentes modos de abordaje de la tan polémica Inteligencia Artificial, una materia que permite grandes avances tecnológicos y que ha repercutido en nuestro día a día como personas.

Los beneficios de la IA, usados de una forma segura y responsable, son valiosos para nuestro avance como sociedad. Sin embargo, de sobra es conocido, el efecto negativo y colateral que esta importante herramienta puede generar. La ciberdelincuencia, es un claro ejemplo de una mala praxis en este ámbito y supone, hoy en día, un claro desafío al que debemos hacer frente.

A lo largo de los tres días de duración, Amifp ofreció en su stand, la posibilidad de que todas las personas

interesadas pudieran vivir “1 minuto con discapacidad”, eslogan elegido para la ocasión. De esta forma, se elaboraron diferentes tarjetas relacionadas con cada uno de los tipos de discapacidad, que los participantes podían elegir al azar y realizar la actividad correspondiente. Cabe citar, por ejemplo, el recorrido en silla de ruedas y con un antifaz, en caso de discapacidad física o sensorial, respectivamente, evidenciándose las dificultades y barreras a las que diariamente se enfrentan quienes tienen una discapacidad.

Además de poner en práctica esta experiencia, que tuvo gran acogida y fue valorada muy positivamente, Amifp pudo dar a conocer la labor que desarrolla, entablándose relaciones institucionales de diversa índole.

Nuestro agradecimiento a la Escuela Nacional de Policía por ofrecernos esta oportunidad, para que siga calando en la sociedad la necesidad de avanzar en igualdad de oportunidades y en accesibilidad universal.



# Tú también opinas

## Un día en Ávila

Nos suena el despertador mucho más temprano de lo habitual, pero la ilusión con la que nos despertamos hace que no sea un madrugón como los habituales. Nos vamos de viaje un grupo de familias, invitadas por la asociación AMIFP, a la Escuela Nacional de Policía -Ávila-, donde disfrutaremos de un bonito día.

Al llegar allí, el voluntariado del Cuerpo Nacional de Policía nos estaba esperando para darnos una gran bienvenida a todas las personas socias que llegábamos llenas de entusiasmo y alegría por verlos. Después de saludarnos y hacernos fotos, las personas con discapacidad se quedaron con los policías y cuidadores, con quienes pasaron un gran día.

Mientras, los familiares nos dirigimos a Arévalo, pueblo situado en el norte de la provincia de Ávila, ciudad histórica y monumental. Arévalo es un referente de la arquitectura y la cultura mudéjar y escenario, además, de la vida de personajes de gran relevancia, como Isabel I, la Católica. Paseamos por el pueblo y visitamos el Centro de Interpretación

de la Naturaleza, la Casa del Concejo, la antigua Cárcel del Concejo y obtuvimos información botánica y tipológica del cereal, que es uno de los protagonistas de gran parte de este recorrido. De sorpresa y, sin esperarlo, llegando a la Plaza de la Villa, fuimos testigos de un izado de bandera en el que estaban participando más de un centenar de civiles de Arévalo y de la comarca de Moraña.

Después de esta agradable visita regresamos a Ávila, donde disfrutamos de una amenizada comida en grupo, para, más tarde, recoger a nuestros familiares en la Escuela, en la que les hicieron una gran despedida, dejándolos a todos con una gran sonrisa, que les duró hasta llegar a Madrid.

Para finalizar, quiero agradecer a la Escuela Nacional de Policía, a la Asociación AMIFP y a su director, Andrés Torquemada, así como a todos los cuidadores y a la Trabajadora Social, Dunia, quienes hicieron que disfrutásemos enormemente de esta salida.

Luisa Molina



# Noticias destacadas de Amifp

## Abierta la convocatoria de AYUDAS SOCIALES AMIFP 2024

Hasta el 31 de octubre está abierto el plazo de solicitud de AYUDAS SOCIALES de Amifp 2024, para la cobertura de necesidades propias de las personas con discapacidad beneficiarias-socias numerarias y así paliar parte de los gastos extraordinarios que conlleva su atención y cuidado.

La tipología de ayudas 2024 es:

- Atención terapéutica
- Ayudas técnicas y sanitarias
- Ocio y tiempo libre
- Ayudas de conciliación y respiro familiar
- Ayudas de urgente necesidad

Se pueden consultar las bases y acceder a la solicitud a través de la nuestra página web y para más información, se puede contactar con las trabajadoras sociales de la entidad.

## Comunidad de aprendizaje *coaching*: "Vivir el momento presente"

A través de este taller nos centramos en la capacidad de las personas participantes, para realizar actividades de la vida diaria desde una perspectiva basada en la propia "acción", sin tener la mente dispersa en otra parte.



Los beneficios son innumerables: disfrutar más del día a día; reducir los niveles de ansiedad y depresión, etc. Así, la mente no se sitúa tanto tiempo en aquello que nos preocupa, al ocuparse de nuestras actividades diarias. Para ello, se facilitaron herramientas y útiles consejos que, además, se pusieron en práctica en las diferentes sesiones impartidas.

Se desarrollaron 3 sesiones, los días 20 de febrero, 26 de abril y 11 de junio, de 16.30 a 19.30 h. Puedes contactar con las trabajadoras sociales de Amifp, si quieres participar en próximas ediciones.

## Comunidad de aprendizaje *coaching*: "Gestión del enfado"

Este grupo de *coaching*, organizado por Amifp, integrado por diversas personas con discapacidad y otras con dedicación al cuidado de las mismas, se adentró en cómo gestionar las diferentes formas en las que el *enfado* se puede materializar en nuestras rutinas diarias. Desde su frecuencia, hasta su intensidad, pasando por su duración y síntomas somáticos que pueden llegar a afectarnos enormemente. De este modo, quienes impartieron esta actividad mostraron importantes claves y estrategias que sirven de gran ayuda en este ámbito. Se desarrollaron 3 sesiones en horario de mañana y tarde, los días: 27 de febrero, 9 de abril y 4 de junio.

### GESTIÓN DEL ENFADO

Las emociones como canal de salud...  
[www.amifp.org](http://www.amifp.org)

Trataremos de poner en práctica una serie de aprendizajes sobre la **auto-crítica, la auto-empatía** y las necesidades propias...



## Acompañamos a Plena Inclusión Madrid en su campaña por el 8 M: Día de la Mujer

Por primera vez en varios años, las mujeres con discapacidad intelectual tuvieron un bloque propio en la concentración organizada con motivo del Día de la Mujer, en Madrid. Todo, gracias a Plena Inclusión Madrid, una red de organizaciones de personas con discapacidad intelectual, que actúa como agente de cambio social, favoreciendo la inclusión. Desde Amifp, contribuimos a la difusión de esta importante acción, así como a la realización de vídeos con algunas de nuestras beneficiarias, donde pusimos de manifiesto los derechos que reivindican las mujeres con discapacidad intelectual.

## Amifp asiste a la XII Convocatoria de entrega de Ayudas Sociales de Fundación Mutua Madrileña

Presidido por la reina Letizia, el acto tuvo lugar el pasado 18 de marzo, en el Auditorio de la Fundación Mutua Madrileña. Asistió nuestro director-gerente, Andrés Torquemada, que pudo compartir experiencias con otras entidades del Tercer Sector, fundamentalmente.

Las ayudas fueron destinadas a un total de 34 proyectos de entidades sin ánimo de lucro. Entre las temáticas se encuentran: discapacidad, inclusión laboral y cooperación al desarrollo.



## Amifp participa en el acto Institucional celebrado por el Día Mundial del Autismo 2024

Fue celebrado el 3 de abril en el Congreso de los Diputados y organizado por Fundación Autismo España. Un acto más que necesario para luchar por los derechos y la inclusión de este colectivo, al que acudieron diferentes asociaciones del Tercer Sector. El hashtag o frase conmemorativa de este año fue #AutismoCercaDeTi, un claro alegato al conocimiento del autismo y a su normalización en todas las áreas de la sociedad.



## Taller: “Cómo implantar hábitos saludables: planifica tus menús”

Adaptar una rutina diaria puede parecer un hecho sencillo, ahora bien, modificarlo no tanto, y por esto, se requiere disciplina, paciencia y tiempo. Además, para interiorizar hábitos saludables tiene que haber una mayor conciencia acerca de lo que realmente nos importa en la vida. Y para crear más tiempo para el autocuidado, podemos aprender a planificar los menús, entre otros recursos de gran ayuda vinculados a los hábitos alimenticios, tan fundamentales e importantes para nuestro bienestar vital.

Los días en los que se desarrollaron las sesiones fueron, 12 de marzo y 21 de mayo, en horario de mañana y tarde. Continuaremos en este II semestre este curso, ofreciéndose también en formato online. ¡Anímate a participar!

## Seminario sobre “Los derechos de las personas con discapacidad y la reforma del artículo 49 de la Constitución”

El director de Amifp, Andrés Torquemada, asistió el 15 de abril, a este interesante seminario, organizado por el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales, en el que estuvieron presentes, entre otras instituciones y entidades, el CERMI Estatal.



Luis Cayo Pérez Bueno, presidente del CERMI Estatal y Andrés Torquemada, director de Amifp

El artículo 49 de la Constitución se actualiza para adaptarlo a la Convención Internacional de los Derechos de las Personas con Discapacidad y se modifica en su totalidad, no solo desde el punto de vista del lenguaje sino también del contenido.

Por un lado, cambia la terminología para referirse ahora a las personas con discapacidad, eliminando la palabra “disminuidos”. De esta manera, se actualiza el lenguaje de una forma que refleja los propios valores de la Constitución y la dignidad inherente a este colectivo.

Por otro, se modifica la estructura del artículo, en coherencia con la diversidad de enfoques de la discapacidad, estableciendo en cuatro apartados, las distintas dimensiones de protección de las personas con discapacidad.

Por último, se adapta el contenido del artículo a las concepciones actuales acerca de la protección de las personas con discapacidad.

## Club de Ocio: actividades lúdicas e inclusivas para todas las personas por igual

El Club de Ocio de nuestra entidad es un servicio destinado a personas con discapacidad, cuyas actividades se realizan todos los fines de semana (sábados). Las personas participantes están acompañadas por 2 monitores y personas voluntarias. Las salidas se realizan en la franja horaria que va desde las 17.00h a las 21.00 horas, siendo Príncipe Pio el punto de encuentro. Actualmente, hay dos grupos: >35 años y <35 años, con un total de 16 participantes.

Algunas de las actividades realizadas durante el primer semestre de 2024 han sido: Bolera, Minigolf, Carnaval en Matadero, Museo de la Felicidad, Magia en el Price, Discoteca, Expo 200 aniversario Policía Nacional, Pinta tazas Mama Pottery, Vista Mirador Ayto. de Madrid, Tod@s a Ávila, Pixar, Cine, taller elabora tus propias tortitas de merienda, Piscina, Museo IKONO, Fundación Telefónica.

**Destacamos la visita a la Escuela de Ávila en la jornada de convivencia y la visita a la EXPOSICIÓN BICENTENARIO DE LA POLICÍA NACIONAL, sita en el Pabellón de Convenciones de la Casa de Campo.**



## Asamblea General Ordinaria de Amifp: conoce a las nuevas personas Delegadas de la entidad

Tuvo lugar en el Espacio Pozas, en Madrid, el pasado 17 de junio. Entre otras acciones destacadas, se expuso la Memoria de Actividades y Cuentas anuales, así como la Presentación y aprobación del Presupuesto y Plan de Acción de la entidad para el ejercicio en curso. Además, se dieron a conocer a las nuevas personas Delegadas de la asociación, cuyos datos añadimos a continuación:

- M<sup>a</sup> del Carmen Beltrán García, socia numeraria de Zaragoza
- Alfonso Ruiz del Barco, socio numerario de Cartagena
- Rubén Santiago Laclaustra, socio numerario de Madrid
- David López García, socio numerario de Madrid
- José Carlos Da Silva García, socio colaborador de Valladolid



## Tres alumnos del Curso de preparación de Oposiciones, de Amifp serán nombrados funcionarios de carrera

El pasado 24 de febrero de 2024, más de 1000 personas con discapacidad intelectual se presentaron al examen del proceso selectivo de provisión de 9 plazas de *Operario/a Servicios Generales del Ayuntamiento de Madrid* para personas con discapacidad intelectual, aprobadas en la resolución de 2022.

De esas más de 1000 personas candidatas, 34 aprobaron el examen, de las cuales 5 son beneficiarios de la "Formación en Oposiciones de Amifp", obteniendo, 3 de ellos, además, plaza pública, por lo que serán nombrados, próximamente, funcionarios de carrera. Desde Amifp no podemos dejar de darles la enhorabuena y felicitarles por su gran labor, esfuerzo, constancia y tesón.



## Ayudas Ocio 2023

El objetivo de estas ayudas económicas fue compensar parcialmente los gastos de participación de las personas beneficiarias socias numerarias de Amifp, en actividades recreativas vacacionales, que implicara estancia con alojamiento durante el periodo comprendido entre el 1 de enero al 31 de diciembre de 2023. Se han concedido 20 ayudas por un importe total de 3.675,67 €.

## Amifp participa en los Premios a la Innovación Social de la Fundación "La Caixa"

La presidenta de Amifp, Pilar Pacheco, asistió junto al director-gerente, Andrés Torquemada, a este evento celebrado el pasado mes de febrero.

El objetivo de este acto fue la entrega de diversos galardones concedidos por La Caixa a diferentes entidades sociales, como reconocimiento a sus acciones vinculadas a la innovación social.



Pilar Pacheco, en el centro, junto a Eva Pérez, vicepresidenta de COCEMFE y a Andrés Torquemada

En total fueron 12 los proyectos galardonados. Todos destinados a las entidades sociales que buscan dar respuesta a problemas y necesidades cambiantes de la sociedad para promover la justicia social, la inclusión y la igualdad de oportunidades.

## Teatro terapéutico: actuar desde el corazón de la inclusión

El pasado 6 de junio se hizo la muestra de la obra: "Una boda apatruellante", creada por la Compañía: *Los diversos con coraje* y desarrollada de manera híbrida (una actriz y un actor interpretando de forma online y el resto de manera presencial). Se representó en ETC Escuela de Teatro Espacio Crecimiento. Tuvo una muy buena crítica y los asistentes disfrutaron interactuando con las canciones tan conocidas utilizadas en esta obra musical.

Continuaremos con las clases de teatro que están destinadas a personas con discapacidad y familias, ¡ánimate y participa!



## La presidenta de Amifp asiste a las Asambleas de FAMMA COCEMFE

Se celebraron, tanto la asamblea ordinaria como la extraordinaria, el 18 de junio y en esta última, se renovaron los cargos, siendo reelegido Javier Font, como presidente de dicha Confederación. Además, se puso de manifiesto la necesidad de reivindicar tanto la Autonomía Personal como la Discapacidad Orgánica. Del mismo modo, se anunció la incorporación de la Fundación "Menudos Corazones, entidad que desarrolla su principal labor en la atención a menores con cardiopatías, con el fin de mejorar su calidad de vida y la de sus familiares.



## Amifp participa en la Asamblea general ordinaria de Plena Inclusión Madrid

La vicepresidenta de Amifp, María Jesús Llorente, acudió, a la Asamblea general ordinaria de Plena Inclusión Madrid el pasado 13 de junio. En este encuentro, se aprobó el Plan Estratégico de la entidad, cuya vigencia es hasta 2030.

Además, entre otros asuntos, se ratificó la creación de una patronal autonómica y se dio a conocer a la nueva Junta Directiva, con la incorporación de Isabel García, de Afanias, María Rosario Martín, de Ami 3, y Lola García, de Ami 3.

El director general de Fundación ONCE, José Luis Martínez-Donoso, fue el encargado de inaugurar la jornada destacando el "espíritu de colaboración y a la vocación de unir fuerzas" como las señas de identidad que definen la relación entre Fundación ONCE con Plena Inclusión Madrid.

## Nuevos proyectos y nuevas incorporaciones en Amifp



Querida familia de Amifp,

Estoy encantada de poder formar parte del equipo de AMIFP y me gustaría presentarme para que podáis conocerme un poquito mejor.

Me llamo Laura Berrocal, soy psicóloga de la intervención social y educativa.

Mientras cursaba el doble Grado de Psicología y Criminología tuve la oportunidad de hacer un voluntariado en Gorabide-Bizkaia. Esa experiencia fue un punto de inflexión para mí, pues comprobé lo necesario que es el trabajo por los derechos y la plena inclusión de las personas con discapacidad. He desarrollado mi trayectoria profesional en el ámbito del ocio y la intervención socio-educativa con infancia y adolescencia y con personas con discapacidad.

Durante este año 2024, soy la encargada de poner en marcha los proyectos de El Viaje de mi Vida, Actívate +45 y Autogestores. Los tres proyectos están enmarcados en la convocatoria de IRPF de Plena Inclusión Madrid, dirigidos a fomentar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo.

El proyecto “el Viaje de Mi Vida” tiene como objetivo emprender un camino hacia la vida plena de cada persona, teniendo en cuenta sus metas y objetivos personales, para alcanzar su integración e inclusión en la sociedad.

El proyecto “Actívate +45” está orientado a la promoción de un envejecimiento saludable, promoviendo la autonomía personal y la calidad de los cuidados de la red sociosanitaria.

“Autogestores” tiene como objetivo que las personas con discapacidad intelectual sean capaces de defender y reivindicar sus derechos, para lograr una ciudadanía plena. Un placer,

Laura Berrocal Sancho



¡Hola a tod@s!

Como nueva integrante del equipo de AMIFP me presento para que podáis conocerme un poco mejor.

Me llamo Paula Medina y soy psicóloga sanitaria. Durante mi trayectoria profesional

he tenido la oportunidad de trabajar en diferentes recursos como centros de día, colegio o centros de rehabilitación multidisciplinares prestando atención principalmente a personas con alteraciones del neurodesarrollo, trabajando con ellos y sus familias en el desarrollo de su proyecto de vida y prestando los apoyos necesarios para que la vivan de forma plena.

Considero fundamental la defensa de los derechos de TODAS las personas, por lo que comienzo con mucha ilusión mi trabajo como coordinadora de los proyectos “El viaje de mi vida” y “Mujer e igualdad” en AMIFP, que desarrollaremos hasta finales de este año. Ambos proyectos están enmarcados en la convocatoria de IRPF de Plena Inclusión Madrid, dirigidos a fomentar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo.

El Programa Mujer e Igualdad está orientado a conseguir el empoderamiento de las mujeres con discapacidad intelectual o del desarrollo, a través de acciones que impulsan la igualdad, la participación y presencia de las mujeres, la reivindicación de derechos, la salud íntima, la prevención de violencia.

Estoy encantada de trabajar con todos vosotros; a vuestra entera disposición.

¡Un abrazo!

Paula Medina

## Noticias destacadas de AMIFP con la Policía Nacional

### Jornadas Informativas en ÁVILA

En el mes de febrero, Amifp participó en las jornadas institucionales organizadas en Escuela Nacional De Policía, para informar y sensibilizar sobre nuestra entidad, la labor que realizamos y la importancia del apoyo solidario de las personas integrantes de la Policía Nacional.

Durante esta jornada, más de 600 personas del alumnado han mostrado su solidaridad, asociándose a nuestra organización. Desde AMIFP les damos las GRACIAS por su colaboración.



### Convivencia en la Escuela Nacional de Policía

Se desarrolló el sábado 11 de mayo y en ella se dieron cita personas con discapacidad, acompañadas de profesionales que permitieron compartir un día de convivencia con los alumnos y alumnas de la Escuela, participando de manera colaborativa en diferentes pruebas deportivas y de interrelación.

Por otro lado, los padres y madres disfrutaron de una excursión a Arévalo. De ese día tenemos el testimonio de Luisa en las siguientes páginas.

### I Gala Solidaria “Juntos por una Sonrisa” en el Palacio Real de Valladolid

Organizado por el Museo del Juguete Ricordi (Medina del Campo), se premió a diferentes instituciones clave en la ayuda a la infancia.

Esta Gala tiene como objetivo ayudar a aquel sector de la infancia que tiene más dificultades en la sociedad actual.

Durante este acto se concedieron dos premios de 3.000 €: uno a la Policía Nacional, por “su labor humanitaria y su solidaridad para con la sociedad”, demostrada a lo largo de sus 200 años de historia. Este premio fue cedido por la DGP, representada por la subdirectora general del Gabinete Técnico, Eulalia González Peña a Amifp, por su trayectoria en la defensa de los derechos e intereses de las personas con discapacidad, recogiendo el premio nuestra presidenta, Pilar Pacheco.

Y otro, al Padre Ángel (Mensajeros de la Paz), como “homenaje a toda una vida de entrega y servicio a la sociedad”.

También se hizo una mención especial a la Asociación Mujeres en Igualdad.

Desde Amifp agradecemos este reconocimiento y el gran apoyo a nuestra labor.



## AMIFP en el acto central del bicentenario de la Policía Nacional

El acto tuvo lugar en el Palacio Real de Madrid, el pasado 8 de mayo y contó con más de 300 integrantes de las diversas unidades de la Policía Nacional, que se concentraron en el patio de la Armería. Dos personas beneficiarias de Amifp, Mauro y Daniela, fueron las encargadas de entregar la bandera de la Policía Nacional a los reyes Felipe VI y Letizia.

La presidenta y vicepresidenta de Amifp, Pilar Pacheco y María Jesús Llorente respectivamente, acompañadas por el director-gerente, Andrés Torquemada, estuvieron presentes en dicho acto.



## Nékora Verdejo 2023: el vino solidario que conmemora los 200 años de la Policía Nacional

La elección de este vino, Nékora Verdejo 2023 D.O. Rueda, de Bodegas Diez Siglos, se realizó a través de una cata a ciegas llevada a cabo el día 17 de abril del 2024 en el Consejo Regulador de la D.O. Rueda y en la que participaron enólogos habilitados de dicho Consejo.

Esta iniciativa, de carácter solidario, tiene el objetivo de conmemorar los 200 años de la Policía Nacional y una parte de las ventas de las botellas serán destinadas a Amifp.

La presentación, en la que participaron, la subdirectora general del Gabinete Técnico, Eulalia González Peña y el jefe superior de Policía de Castilla y León, Juan Carlos Hernández, se realizó el 27 de abril en Valladolid, en la Jefatura Superior de Policía de dicha comunidad.

Para Amifp, esta propuesta supone una gran ayuda que contribuye a la consecución de nuestros fines: el apoyo y orientación en el día a día de las personas con discapacidad y sus familias.

Hasta finales de junio se han vendido alrededor de 1500 cajas.

El vino sigue a la venta hasta el 31 de diciembre de este año. Todas aquellas personas interesadas en su adquisición deben contactar con AMIFP. El precio de la botella es de 5 € \*Incluye donativo de 1 € destinado a AMIFP.

## Sesiones informativas sobre los servicios de Amifp en diferentes puntos de España

Se impartieron el 7 de febrero, en la Jefatura Superior de Murcia y en las dependencias policiales de Sangonera, y, el día 8, en la Comisaría local de Cartagena. Además, el día 29 de abril, en la Comisaría Provincial del Distrito Delicias, en Valladolid.

El objetivo fue dar a conocer la entidad y las distintas ayudas económicas de Amifp para 2024.

Participaron la presidenta, Pilar Pacheco y la vicepresidenta, María Jesús Llorente, junto al director-gerente, Andrés Torquemada.

En la Jefatura Superior de Murcia, se contó con la ayuda del jefe superior de Policía, Ignacio del Olmo y del jefe regional, Antonio Gil. En Sangonera, el comisario Eliseo Valcárcel. En Cartagena, estuvo presente su comisario jefe, Damián Romero.

Por último, en Valladolid, nos recibió el jefe superior de Policía de Castilla y León, Juan Carlos Hernández, y el jefe provincial, Francisco Oterino



# Relatos literarios de Amifp

Compartimos en esta nueva sección, destinada a la creación literaria, algunos relatos de personas beneficiarias de Amifp o vinculadas a nuestra entidad.

El primero de ellos, es el texto de Ana María Reyes, socia de Amifp desde hace más de 10 años, y finalista del concurso "Mayores artistas", organizado por el Centro Municipal de Mayores Pío Baroja (Madrid), en la modalidad de escritura de *Relato corto*. Ana María dedica gran parte de su tiempo libre a una de sus mayores aficiones: la escritura, ya que ella siente que "escribir ayuda a vivir".

## Adictos al móvil

Una punzada de dolor atravesó el corazón de Alex. Le había invitado a comer aprovechando que tra-

bajaba en el turno de tarde con el taxi, para decirle que le amaba y que quería vivir con él.

Durante la comida, Juan contestaba continuamente el móvil por motivos de trabajo. Se despidieron, Alex puso en marcha el coche. Alguien le indicó que parase y paró.

-Buenas tardes, al Palacio de Hielo- dijo el cliente sin levantar la vista del móvil.

-¿Por dónde prefiere que vayamos?

-Por donde usted quiera- contestó sin levantar la vista del móvil.

-Muy bien.



Condujo hasta la M-30, salió y volvió a entrar un par de veces en la M-30. Callejeó por Arturo Soria, subió y bajó por la calle Silvano; regresando al punto de partida, donde había recogido al cliente.

-Hemos llegado

-¿Qué le debo?

-43,80 €; ¿con tarjeta?

-Sí, sí.

El cliente bajó sin decir adiós. Alex arrancó el coche y miró por el retrovisor con una malévola sonrisa.

### Ana María Reyes

El siguiente relato es obra de Francisco José Sánchez, una de las personas ganadoras del Certamen literario "La letra púrpura", en la modalidad de *Relato largo*, concurso realizado por Amifp y cuyos finalistas y ganadores fueron anunciados durante la celebración del evento, *Café Literario "Por Nosotras"*, que tuvo lugar el 23 de noviembre de 2023 en el Centro Cultural Hortaleza. Francisco es un gran aficionado a la escritura creativa y conoció nuestro concurso a través de la página [www.artistasdiversos.org](http://www.artistasdiversos.org), web especializada en la literatura inclusiva y cuyo objetivo, es "mostrar que muchas personas con discapacidad tienen grandes dotes artísticas".

### Simplemente Enma

Se acercaba una tarde llena de diamantes y reunión familiar, unas de las más importantes familias alemanas iban a quedar unidas gracias a Sophia y a Otto. Dos años de noviazgo iban a acabar en boda. Todo ya estaba preparado, todo estaba decorado para la ocasión. El vestido hecho por una de las mejores firmas iba a hacer que la novia luciera de manera especial un día para el recuerdo. Aunque ella no sabía qué recuerdo le iba a quedar, pero, en fin, leed lo que aquí voy a relatar.

Yo seré tu amante y fiel marido hasta que la muerte nos separe, yo te protegeré todos los días de mi

vida y serás lo primero que veas al amanecer cada nuevo día.

Esas. Sí, esas fueron las palabras de Otto al contraer matrimonio con Sophia, nada ni nadie hacía presagiar lo que iba a suceder la noche de bodas. Borracho al final de la noche, le desgarró el vestido y la forzó, fue una auténtica violación, tanto, que me deja sin palabras. Después al terminar y mientras ella lloraba, preguntándose el por qué, él se sentía muy hombre y se fumaba un cigarro tumbado.

No pasó una noche más con él, a escondidas habló con quien tenía que hablar y puso tierra de por medio y hasta que no estuvo a salvo ni dijo ni "mú".

Berlín, 1939

Con la presente te digo adiós hasta un futuro que no sé si llegará, me oculto en un lugar sin nombre, ya me entenderás. Mi marido se ha unido al Tercer Reich y su carácter y forma de ser ha variado, se ha vuelto violento e incluso agresivo. Por ese motivo digo un hasta luego, a ver si más adelante, pasan estos malos vientos y podemos echar ese café acompañado con las risas, ajenas a los hombres de gris.

Sinceramente, te deseo lo mejor, tu amiga Sophia.

Llueve, llueve a cántaros, y las cartas quedan en papel mojado. Sophia se oculta, pero su marido Otto le sigue de cerca. Ha denunciado el abandono de hogar, y tiene ganas de encontrarla, piensa y repiensa...

"Te puedes ocultar, te puedes esconder, que ya te encontraré. Haré de ti una mujer ejemplar, me darás hijos, niños que se convertirán en hombres fuertes y ellos me darán nietos con los que sentirme orgulloso. Pero no pienses, no, te voy a dar una paliza que te va a enderezar de por vida. Lo digo por tu bien, solo lo haré por tu bien".

La cobardía se adueña de él al no encontrarla, la rabia le hace subir por las paredes, se siente ninguneado por sus propios compañeros del Tercer Reich. Muchos demuestran su fuerza entre ellos, pero Otto no se atreve, le tiemblan las piernas y eso le hace pensar más en la que se pensaba que era

su mujer, era de su propiedad. Coge más de una vez la pistola y mirándose al espejo intenta quitarse la vida, pero no lo hace, dispara, sí, dispara, pero a una foto de su mujer. Está cada vez más solo y no puede encontrarla.

Querida Enma:

No digo fecha ni lugar, soy feliz, tremendamente feliz, las cicatrices físicas que tenía han desaparecido y solo me quedan meros recuerdos de aquel que se pensaba que era de su propiedad. No puedo hablarte más, pero cuando acabe la guerra volveré a Berlín y tomaremos ese café.

Tu siempre amiga, Sophia.

Ha pasado tiempo, mucho tiempo, y aquellos que respetan a las mujeres, se dan cuenta del carácter de Otto. No hay tiempo, no quedan palabras, las frases quedan en un vacío existencial que provoca ya el olvido. Pero no para él, él no puede olvidarla, la necesitaba para sentirse hombre. Pero la gran pregunta es, ¿qué clase de hombre? Aquel que humilla y maltrata a la mujer, aquel que provoca llantos y

discusiones con el abuso psicológico y con el cinturón. No, eso no es un hombre.

Acabó con una bala, una bala en la boca, su bloqueo mental y su falta de salida hacia adelante le llevó a quitarse la vida, porque no había mujer que aguantase su mal carácter y su mala fe. Cuando fueron a buscarle, le encontraron delante del mismo espejo, pero este, esta vez, estaba teñido de rojo, salpicaduras de cobardía frente al no poder enfrentarse a la vida y demostrar que sin un grito y una bofetada como es un hombre.

Al final acabó la guerra, al final llegó el final del Holocausto y con ello la liberación de muchas personas, otras no tuvieron oportunidad, pero Sophia pudo volver a Berlín y rehacer su vida con un hombre, con un verdadero hombre. Ese que la mimó, la trató de manera dulce y educada, siendo cómplice y amigo hasta que un día, como es de ley, falleció rodeado de sus hijos y de sus nietos, esos te que verdaderamente fueron educados y enseñados con uno valores que son valores de verdad.

Francisco José Sánchez



# ESPECIAL:

## IV Foro “Intervención policial en el ámbito de la discapacidad: Educando para erradicar la #violencia sexual”

En su cuarta edición, en formato online y presencial, se celebró el día 9 y 10 de mayo en la Sala Europa del **Complejo Policial de Canillas**, en Madrid.

Cofinanciado por el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, con cargo a la convocatoria de subvenciones del IRPF, contó, así mismo, con la colaboración de la Policía Nacional. Más de 200 personas se dieron cita en este encuentro.

La vicepresidenta de Amifp, María Jesús Llorente presentó el acto, inaugurado por la subdirectora general del Gabinete Técnico de la Policía Nacional, Eulalia González Peña, agradeciendo a todas y cada una de las personas participantes su asistencia.

La subdirectora mencionó **la necesidad de diferenciar los tipos de violencia sexual que existen, que no solo son los más genéricos de nuestro imaginario colectivo, sino también otros, como esterilización forzosa**, discriminación por discapacidad...

También hizo alusión a diferentes estudios especializados en esta materia, de organismos como la ONU, ya que en la mayoría de ellos, **se verifica que las mujeres y niñas con algún tipo de discapacidad son las que más posibilidad tienen de sufrir violencia sexual en alguna de sus formas.**

Por ello la formación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en esta materia es más que necesaria para una adecuada intervención.

**La sensibilización, como todos los ponentes coincidieron, es algo sumamente importante** para erradicar los diferentes tipos de agresiones.

La primera de las ponentes fue M<sup>a</sup> Auxiliadora Díaz, miembro del Grupo de expertos/as del Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género del

CGPJ. Adentrándose en “La era del consentimiento: la Ley de garantías contra la libertad sexual” con su ponencia, destacó el problema que supone el desconocimiento del ciclo de violencia existente sobre las mujeres, **una de las causas que provocan la falta de denuncias, sobre todo en mujeres y niñas con discapacidad, las más vulnerables y quienes más necesitan una atención** inmediata y escucha activa y pausada.

Seguidamente, Patricia Costa, periodista especializada en género y periodismo social, en RNE, desde 2007, entabló conversación con Ángeles Blanco, abogada de Confederación ASPACE Y Fundación CERMI Mujeres. Ambas quisieron destacar que es **fundamental generar protocolos de intervención policial con formaciones especializadas en diferentes discapacidades**, para poder erradicar la violencia sexual en todas y cada una de sus formas. Además, compartieron diversos casos que sirven como ejemplo de lo terriblemente aisladas que pueden llegar a estar las mujeres víctimas con discapacidad intelectual, **ante diferentes abusos y de las terribles secuelas que estos tienen estas prácticas atroces en las mismas.**



La última mesa redonda de la mañana sobre “Explotación sexual de menores en Internet: casuística e investigación. La pornografía”, corrió a cargo del subinspector Eduardo Casas Herrero, adscrito al Grupo I de Protección al Menor de la Unidad Central de Ciberdelincuencia y de Raúl González Castellanos, experto en Prevención de los Efectos de la Pornografía en la Salud Afectivo-Sexual de la Fundación A LA PAR. Ambos coincidieron en que **“es muy importante saber que en los menores, en los jóvenes y, sobre todo, en las personas con discapacidad intelectual el porno es un arma de doble filo, que puede ocasionar terribles consecuencias”**. Muchas de las violencias sexuales que se cometen en la actualidad, además, son originadas por las prácticas de carácter agresivo propias de la pornografía.

Cerró esta interesante mesa Andrés Torquemada, director-gerente de Amifp, destacando que **“la familia, la sociedad, la escuela, los círculos cercanos son claves en la educación sexual”**.

El periodista Manuel Marlasca fue el encargado de conducir la primera parte de la segunda jornada, que comenzó con la intervención de Carmela del Moral Blasco, responsable de Incidencia Política en Save the Children. La temática inicial versó sobre la “Violencia sexual contra la infancia y adolescencia”. En este aspecto, se hizo hincapié en la importancia de las herramientas de prevención y de los diferentes protocolos para erradicar estas agresiones.

Laura Galindo, psicóloga sanitaria y social y directora de empleo/cofoil de APADIS, dedicó su ponencia a hablar sobre «Intervención psicológica en personas con discapacidad intelectual y/o del desarrollo, víctimas de violencia sexual» junto a M<sup>a</sup> Molluca Alemany Carrasco, psicóloga y facilitadora de la Unidad de Acceso a la Justicia de Personas con Discapacidad Intelectual (UAVDI) de la Fundación A LA PAR. **De nuevo aquí, la necesidad de apoyo en los recursos existentes volvió a mencionarse como un factor clave.**

La segunda parte de este último día de Foro se abrió con la mano de la Mesa Redonda: “Investigación, prevención e intervención en violencia sexual contra las personas menores de edad con discapacidad: Buenas prácticas desde el enfoque de los derechos de la infancia”, moderada por M<sup>a</sup> Yamir San Abelardo

Anta, de la Secretaría de Estado de Seguridad, Ministerio del Interior.

Sobre estas medidas de prevención debatieron la Policía Noelia Revuelta Fuertes, adscrita a la Oficina de estudios de la UFAM Central. Unidad de Familia y Mujer de la Policía Nacional; el inspector jefe Alberto Belio Martínez, jefe de la Sección de Menores de la Brigada Provincial de Policía Judicial y Alicia Sánchez Camañ, jefa de Servicio de la Oficina Nacional contra las Violencias Sexuales (ONVIOS) del Ministerio del Interior.



El Foro se cerró con la Mesa Redonda sobre “El papel de las asociaciones y entidades ciudadanas para prevenir la violencia sexual en los centros de enseñanza”, moderada también por M<sup>a</sup> Yamir San Abelardo y con la intervención de la Inspectora M<sup>a</sup> Ángeles Fernández Morán, jefa de Grupo en la Unidad Central de Participación Ciudadana y Óscar Belmonte Castell, especialista en educación de la Dirección de Influencia, Programas y Alianzas de UNICEF España.

La presidenta de Amifp, Pilar Pacheco y la vicepresidenta, María Jesús Llorente, fueron las encargadas de la clausura agradeciendo a todas las personas asistentes, tanto de forma presencial como online, su participación, destacando una vez más, la relevancia de los asuntos que se habían tratado a lo largo de los dos días, felicitando, asimismo, a quienes habían impartido las ponencias, por sus interesantes intervenciones.

# VOLUNTARIADO *ONE TO ONE*

## ¡Si te apetece, puedes formar parte!

Desde el Servicio de Voluntariado y acciones solidarias de AMIFP, te invitamos a colaborar de manera altruista y solidaria, en la tarea de apoyar a personas con discapacidad.

Las personas con discapacidad, especialmente aquellas con discapacidad intelectual, **tienen muchas dificultades para poder realizar acciones cotidianas de la vida, sin apoyos.**

Estos apoyos, habitualmente, son facilitados por el entorno familiar y los equipos técnicos de las entidades sociales de referencia, lo que reduce mucho las relaciones sociales de dicho colectivo.

Para paliar esta casuística, surge el **Voluntariado ONE TO ONE** a modo de propuesta personalizada de apoyo y acompañamiento a personas con discapacidad en las acciones cotidianas, lúdicas y/o deportivas de su día a día.

El objetivo del Proyecto *One to One* es el de facilitar nuevas relaciones sociales para personas con discapacidad, mediante el apoyo de personas voluntarias, a través del desarrollo de acciones habituales del día a día.

- Ir al gimnasio
- Ir a nadar
- Tarde de café
- Paseo o senderismo
- Acompañamiento a la biblioteca, centro cultural, museo...
- Ir de compras
- Etc...

**¡Si te apetece, puedes formar parte! Tan solo necesitas disponer de 2-3 horas un día a la semana.**

Desde el Servicio de Voluntariado de AMIFP, además, escuchamos tus motivaciones, te ofrecemos formación, te orientamos a acciones que puedan ofrecerte la experiencia de voluntariado ajustada a tus expectativas y te acompañamos en tu acción voluntaria.

Colaborando, te harás partícipe de la transformación social de la realidad de las personas con discapacidad y sus familias. De igual modo, vivirás una experiencia personalizada que dejará una huella muy positiva en tu vida, y en la de las personas con necesidades de apoyo.

Para más información sobre estas y otras acciones de colaboración solidaria en AMIFP puedes llamar al 91 548 08 41 / 622 56 48 67



# Te interesa

## Los beneficios de las empresas inclusivas



La Fundación Randstad y el Instituto de Innovación Social de Esade han publicado un informe sobre empresas e inclusión.

Según el estudio, 7 de cada 10 trabajadores eligen su trabajo por los valores de la empresa. Además, 4 de cada 10 no trabajaría en una empresa que no se esforzara por mejorar la diversidad y la igualdad.

Tener empleados comprometidos es importante para conseguir buenos resultados, y la inclusión ayuda a motivarlos y a que se queden en la empresa.

A nivel económico, las empresas que contratan a personas con discapacidad ganan un 28% más que las que no tienen personal con discapacidad.

Las empresas inclusivas son más innovadoras y están mejor preparadas para los cambios, según otros estudios.

Por último, las empresas que contratan a personas con una discapacidad del 33% o más reciben una subvención de 3.907 euros por contrato indefinido y descuentos en la cuota de la Seguridad Social.

Fuente: SERVIMEDIA



# AMIFP Extremadura

## Límite de ingresos para acceder a las ayudas de copago farmacéutico

Desde la delegación de Amifp en Extremadura, y aprovechando el espacio informativo que nos ofrece esta publicación, me gustaría compartir con las personas lectoras una información de gran relevancia.

Como en años anteriores, desde nuestra delegación se asesora y se solicitan para nuestras personas socias las *Ayudas de Copago farmacéutico* de Muface, contempladas en la Resolución del 15 de abril de 2024, de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado, por la que se convoca la concesión de ayudas asistenciales para el año 2024.

No son pocas las personas socias que nos han trasladado cierta desconfianza a solicitar dichas ayudas, debido a que "han leído", o "le han dicho" (personas compañeras de trabajo, o en las propias delegaciones de Muface), que el límite de ingresos para poder acceder a las mismas es de 18.000€ anuales.

Si bien esta información es correcta, he de decir que también es incompleta, ya que esa cantidad es la estipulada como límite para unidades familiares unipersonales, es decir, aquellas compuestas por una única persona, pero, cuando esto no es así, y hay más componentes de la unidad familiar, la cosa cambia.



En el punto número 4 de dicha resolución se establece un coeficiente de aplicación a esta cantidad dependiendo del número de miembros de la unidad familiar, y se expone una tabla detallada de las cantidades establecidas como límite:

Nº de personas de la unidad de convivencia	Ingresos anuales/persona (euros)
1	18.000,00
2	15.300,00
3	13.500,00
4 o más	11.700,00

Según esto, una unidad familiar de 3 miembros, por ejemplo, no debería superar los 13.500€/anuales por persona, lo que supondría unos ingresos totales de 40.500 €/año.

También es necesario saber que, según el punto número 3.2.1 de la mencionada resolución: "no formarán parte del cómputo las cuantías abonadas en concepto de ayudas de protección sociosanitaria y prestaciones por hijo, hija o menor en acogimiento a cargo con discapacidad acreditadas a través de cualquier Régimen público de Seguridad Social, así como las prestaciones de Muface (la extinguir y concedidas antes del año 1992) en concepto de ayudas a personas con discapacidad."

Es cierto que en el cartel informativo elaborado por Muface, tan sólo aparece la cantidad límite de 18.000€, sin especificar lo expuesto anteriormente, por lo que muchos mutualistas han desistido de realizar la solicitud de dichas ayudas pensando que rebasaban dicha cantidad.

Por este motivo, os animo a consultar con vuestras delegaciones correspondientes de Amifp cualquier duda que os surja con respecto a estas y otras ayudas, ya que podremos estudiar vuestro caso y asesoraros personalmente.

María García (Trabajadora Social)

# Residencia FUNDAMIFP

## Volvemos a formar parte de la acción inclusiva "En tu parque o en el mío"



Durante el primer semestre de 2024 hemos seguido participando en la actividad "En tu parque o en el mío", así como en la denominada "Red de puntos de encuentro, junto con diferentes asociaciones y residencias del municipio.

Entre los objetivos principales se encuentran la sensibilización para visibilizar la realidad diaria de las personas con discapacidad y la promoción del bienestar entre los mayores. Además, se ha tratado de potenciar el envejecimiento activo y establecer redes de apoyo entre nuestros mayores, que sufren la soledad no deseada.

Para todo ello, se han llevado a cabo diferentes juegos, espectáculos de magia y otras actividades.

## Participamos en la "Semana saludable 2024"

La Semana Saludable es una acción más del conjunto de aquellas desarrolladas en el municipio de San Javier y enmarcadas en el proyecto de *Ciudad Amiga de la Infancia*, reconocimiento homónimo otorgado por UNICEF a esta localidad en el año 2016.

Esta iniciativa ha sido impulsada por las Concejalías de Derechos Sociales y Familia, Voluntariado, Deportes, Seguridad Ciudadana, Educación, Cultura, Salud y Sanidad, Juventud y Medioambiente del Ayuntamiento de San Javier, en colaboración con los centros educativos del municipio; el Centro de Salud de San Javier y algunos centros educativos y agentes del Tercer Sector, cuyo ámbito de actuación con el colectivo de infancia y adolescencia se desarrolla en el municipio.



## Jornada de la diversidad, del Colegio Maristas "La Sagrada familia"

Algunas de las personas usuarias de la Residencia Fundamifp han participado en esta jornada, organizada, un año más, en el Colegio Maristas 'La Sagrada Familia' (Cartagena).

La actividad tuvo lugar el pasado 12 abril y congregó a diferentes asociaciones y fundaciones que colaboran y trabajan con el Colegio Maristas del mencionado municipio.

Desde Residencia Fundamifp, realizamos el Taller sobre los sentidos, dirigido a 5º de Primaria, además de otras actividades con el alumnado de la ESO.



## "Programa de envejecimiento activo del Ayuntamiento de San Javier"

La concejalía de Derechos Sociales celebró el pasado 15 de junio, Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato a la Vejez, una serie de acciones enmarcadas dentro de su *Programa de envejecimiento activo*. Este está formado por diversas entidades y residencias del municipio, y tiene el objetivo de dar visibilidad sobre esta realidad social que afecta a las personas mayores.

Nuestro centro participó en diferentes actividades, como la asistencia a la *Red de Puntos de Encuentro de Personas Mayores*, una sesión de yoga en la playa de Barnuevo y una representación teatral.

También asistimos a la Jornada del 12 de junio, más reivindicativa, recordando el decálogo para ejercer un buen trato a las personas mayores, que incluye desde el respeto esencial a ayudarlos con las nuevas tecnologías. Además, Fundamifp se encargó del manifiesto, recordando que el maltrato hacia las personas mayores se puede dar tanto en el entorno familiar, como institucional u hospitalario, entre otros, y que puede adoptar distintas formas, como emocional, psíquico, físico o sexual y en forma de negligencia o abandono.



## Festival aéreo de San Javier

Las personas usuarias de nuestro centro tuvieron la oportunidad de presenciar el Festival Aéreo de San Javier, que tuvo lugar el 5 mayo.

Se trata de uno de los mayores espectáculos aeronáuticos de nuestro país que cuenta con algunas de las patrullas acrobáticas más destacadas del continente

Los aviones sobrevolaron las playas del municipio, con el aeródromo de San Javier como base de operaciones y vuelos, lo que hizo posible seguir el evento desde las instalaciones de nuestra Residencia.

## Visita del Patronato de la Fundación

Con motivo de las sesiones informativas organizadas por Amifp en la Región de Murcia en el mes de febrero, la presidenta y vicepresidenta de la Fundación, Pilar Pacheco, y María Jesus Llorente, acompañadas por el director-gerente, Andrés Torquemada, visitaron las instalaciones de Residencia Fundamifp, para ver el estado de las inversiones y mejoras del centro, ejecutadas mediante la subvención del Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, en el marco del proyecto de Transformación digital 2023, con cargo a los Fondos Europeos PRTR.



## Asistimos a la Jornada "Next es ahora, por una Región más social en una Europa innovadora"

Las trabajadoras sociales de la Residencia Fundamifp, Gema Blázquez y Herminia Sánchez asistieron a la jornada "Next es Ahora, por una Región más social dentro de una Europa innovadora", organizada por la Consejería de Política Social, Familia e Igualdad. El encuentro congregó a cerca de 400 profesionales del ámbito social y del Tercer Sector y fue celebrada en el pasado mes de abril. El objetivo fue tratar de transferir las buenas prácticas desarrolladas en proyectos de innovación social en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia y contó con la participación de la consejera de Política Social, Conchita Ruiz.

Durante el acto, se celebraron cinco mesas redondas, abordando temas como la innovación en los Servicios Sociales de Atención Primaria y la digitalización de la teleasistencia.

Además, se presentaron iniciativas como el 'bono digital', que subvenciona la conexión a Internet para familias en situación de vulnerabilidad, y programas de inserción social y laboral para jóvenes ex tutelados, como el proyecto 'Poimet', desarrollado en colaboración con la Universidad de Murcia.



## Jornada de reconocimiento a las entidades por las ayudas CaixaBank y Fundación Cajamurcia

La directora de la Residencia Fundamifp, Gema Blázquez, junto con la trabajadora social del centro, Herminia Sánchez Blaya, asistieron el pasado día 30 de mayo al acto de reconocimiento a todas las entidades que fueron seleccionadas en la Convocatoria de Ayudas Fundación Cajamurcia y CaixaBank 2024, celebrado en el Centro Cultural Las Claras.

Nuestro centro ha obtenido 2000 €, destinado al proyecto de terapia ocupacional durante el año 2024.



# Hogar Dental: benefíciate con Amifp

Publireportaje

Desde Amifp, os **informamos de los descuentos en una amplia oferta de tratamientos dentales** que, como personas socias, podéis tener con esta nueva empresa colaboradora de nuestra entidad: Hogar Dental, que, además, nos proporciona una aportación solidaria para el cumplimiento de nuestros fines.

Hogar Dental, es una compañía líder en el ámbito de los seguros dentales de calidad y que ofrece a las personas usuarias de Amifp una amplia variedad en servicios dentales. Entre las ventajas ofertadas, destaca el hecho de poder tener **un periodo de prueba de hasta 6 meses y de forma totalmente gratuita.**

Pero, todavía hay más, tras estos 6 meses de prueba, los beneficios persisten: todas las personas usuarias de Amifp podrán acceder a un descuento del 20% sobre su PVP (<https://hogardental.es>). **Todo ello, hace posible tener un seguro dental familiar, líder en el sector, por sólo 56,20 € anuales** cubriendo todas las necesidades vinculadas a la salud bucodental de la **persona titular y de 4 integrantes más, a quienes se quiera hacer extensivo**, además de los hijos de todos ellos, (menores de 16 años).

Entre otros servicios, destacan:

- Ortodoncia interceptiva menores de 16 años
- Ortodoncia fija con brackets metálicos
- Implante unitario titanio y metal porcelana
- Prótesis removible superior mas inferior
- Curetaje toda la boca
- Férula de descarga
- Blanqueamiento dental con luz led
- Extracción de muela de juicio
- Limpieza de boca anual gratuita

Además de los descuentos en los mencionados tratamientos, cada clínica tiene ofertas puntuales adicionales de las que poder beneficiarse.

## Sobre Hogar Dental: conoce más

Hogar Dental cuenta con una red de más de 1.900 clínicas dentales que ofrecen los mejores productos de salud bucodental del mercado, con más de 13.500 profesionales. **Para acceder a todas las clínicas, visualizar sus tratamientos y buscar la mejor opción que se adapte al perfil de cada persona beneficiaria, simplemente es necesario contar con un ordenador, tablet o móvil** y añadir el número de DNI/NIF/NIE y la contraseña que se haya configurado. Así mismo, se tendrá acceso a un asesoramiento online y a todas aquellas video consultas con aquellas clínicas que se desee.

Gracias a esta iniciativa, además, las personas que se adhieran a este seguro, estarán colaborando solidariamente con nuestra entidad, ya que **un porcentaje de la recaudación** que obtengan las distintas clínicas dentales, **se destinará a Amifp, para el cumplimiento de sus fines sociales, en definitiva, a mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad y sus familias.**



Amifp  
ASOCIACIÓN A FAVOR  
DE PERSONAS  
CON DISCAPACIDAD DE LA  
POLICÍA NACIONAL

## Podemos ayudarte

Si en tu familia hay una persona con discapacidad,  
contacta con Amifp y te ofreceremos nuestros servicios

## Puedes ayudarnos

Hazte socio/a colaborador/a

91 548 08 41

amifp1@amifp.org

www.amifp.org



DONACIONES: ES84 2100 3119 3913 0044 0775

Por los derechos de las personas con discapacidad



**Amifp**

ASOCIACIÓN A FAVOR  
DE PERSONAS  
CON DISCAPACIDAD DE LA  
**POLICÍA NACIONAL**



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE DERECHOS SOCIALES, CONSUMO  
Y AGENDA 2030



Asociación a favor de personas  
con discapacidad de la Policía Nacional

Complejo Policial de Canillas  
Edificio División Económica y Técnica,  
Planta Baja  
C/ Julián González Segador nº2  
28043 Madrid

Tels.: 91 582 19 60/16 53/ 91 548 08 41  
E-mail: [amifp1@amifp.org](mailto:amifp1@amifp.org)  
[www.amifp.org](http://www.amifp.org)